



CARLTON GROUP

7 Pièces

320 m²

Réf. 15535

3 500 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce penthouse d'exception, une véritable villa sur les toits, offrant une vue panoramique à 360° sur la Baie des Anges. Avec une surface habitable de plus de 174 m² et plus de 145 m² de terrasses privées, ce penthouse unique est situé au dernier étage d'une des résidences les plus prestigieuses du port. À proximité immédiate des plages, des commodités et des transports, cet appartement traversant, baigné de lumière, offre des volumes généreux et une vue imprenable sur le Port et la Baie des Anges. Vous profiterez également de magnifiques couchers de soleil depuis votre terrasse. Ce ...

Discover this exceptional penthouse, a true villa on the rooftops, offering a 360° panoramic view of the "Baie des Anges". With a living area of over 165 sqm and more than 145 sqm of private terraces, this unique penthouse is located on the top floor of one of the most prestigious residences near the port. In immediate proximity to the beaches, amenities, and transport, this bright, dual-aspect apartment boasts generous living spaces and breathtaking views of the Port and the Baie des Anges. You'll also enjoy stunning sunsets from your terrace. This exceptional property features an entrance ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

